

Prestle-Betriebsausflug 2022

2022-07-06 17:20 (Kommentare: 0)



Prestle-Betriebsausflug 2022

Am Freitag, den 01. Juli und Samstag, den 02. Juli 2022 folgten 84 Mitarbeiter der Prestle-Familie der Einladung unserer Geschäftsleitung nach Imst in Österreich zu einem erlebnisreichen zwei-Tages-Ausflug.

Morgens um 8 Uhr war Treffpunkt am PRESTLE-Haus, pünktlich um 8.30 Uhr startete der erste gemeinsame Ausflug aller Prestle-Mitarbeiter mit zwei Reisebussen nach Imst im schönen Inntal in Österreich.

Um 10 Uhr war der erste kurze Stopp zur Frühstückspause bei kühlen 12 Grad Außentemperatur und leichtem Regen am Grenztunnel in Reutte/Tirol, die Wetterlage minderte jedoch nicht die gute Stimmung der Kollegen.

Um 11.30 Uhr war Ankunft im Outdoor-Zentrum in Imst. Mittlerweile hatte der Regen aufgehört und das Thermometer kletterte immerhin auf 14 Grad Celsius. Um 12.00 Uhr starteten die Programmpunkte entweder Wildwasserrafting auf dem Inn oder die Drei-Hütten-Wanderung.

Die Wanderer fuhren mit dem Linienbus zur Talstation Hochimst und von dort mit der Gondel zum Ausgangspunkt der drei Hüttenwanderung. Bei immer wieder kleinen Regenschauern erklommen sie die Imster Bergwelt. Nach erfolgreicher Einkehr ging es zu Fuß zum Alpencoaster und von dort mit rasanter Fahrt bergab zum Ausgangspunkt an der Talstation und mit dem Bus zurück in das Outdoor-Zentrum.



Beim Wildwasserrafting war schon das Ankleiden mit Neoprenanzug, Schwimmweste, Neoprenschuhe

und Helm ein Riesenspaß! Mit dem Raftingbus ging es direkt an den Startplatz am Inn. Die erste Wasserübung für alle Rafting-Teilnehmer war mit der Strömung auf dem Rücken treiben lassen und von der Mitte des Flusses an Land zu den Booten zu kraulen. Danach ging es los mit sieben Booten und noch ruhiger Strömung neun Kilometer durch die Imster Schlucht. Die Guides wiesen uns mit verschiedenen Übungen in das Rafting-Geschehen ein, natürlich auch immer wieder mit Spaßfaktor 10 Wasserkontakt durch die Kollegen oder freiwilligen oder unfreiwilligen Schwimmeinheiten. Nach kurzer Rast mit Imbiss bei einem kleinen Regenschauer ging es gestärkt zurück in die Boote und nun kam die wildere Fahrt auf dem Inn. 14 Kilometer mit coolem Wellengang und irren Paddelaktionen manövierten wir uns mit Hilfe der genialen Guides durch die Imster-Wasserwelt. Dabei sorgte auch die Überquerung der Öztaler Aache im Frauenboot mit einem überragenden Guide für viel Beifall bei den übrigen Teilnehmern. Der letzte Teil der Rafting-Tour ging durch wilde Strudel mit viel Wasserkontakt und noch mehr Spaßfaktor!



Nach diesen aufregenden Sportaktivitäten im Kreise der Kollegen trafen wir uns um 19.00 Uhr zum gemeinsamen Abendessen im Biergarten des Outdoor-Zentrum. Bei Schnitzel mit Pommes, Salat, Steckerlfisch, Käsespätzle sowie leckeren Getränkeköstlichkeiten war die Stimmung hervorragend.

Um 21.30 Uhr wurde dann im Hotel Eggerbräu mitten in Imst eingechekkt. Ein Riesen-Hallo wenn über achtzig Prestle-Mitarbeiter in einem Hotel einchecken mit anschließendem Treffpunkt an der Hotelbar. Wer dann noch Lust und Laune und Durchhaltevermögen hatte, konnte auch noch die Imster Nachtwelt genießen.

Am Samstag gab es für die Frühaufsteher ab 6.30 Uhr Frühstück im Hotel. Für die Spätheimkehrer konnte

das Frühstück bis 9.00 Uhr ausgedehnt werden. Die Heimreise traten wir gemeinsam um 9.30 Uhr an, mit tollen Eindrücken aus der Imster Berg- und Wasserwelt im Kreise der Prestle-Kollegen.

Auf direktem Wege ging es wieder zurück nach Biberach ins PRESLTE-Einzugsgebiet.

Vielen Dank nochmals an die Organisatoren und die Geschäftsleitung, es war ein rundum gelungener PRESTLE-Ausflug.

Einfach nur genial!